
 

令和４年９月定例会アンケート集計結果 

 

Ｑ２ 議会に関する情報を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

 ７ その他       → 家族から 

 

 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・産業厚生委員会もケーブルテレビで中継してほしい。 

 

◎その他 

 

・冬期は寒く、強風の時季もあり、女性スラックスは認めてほしい。 

・難聴者への補聴器購入助成お願いしたい。（人生 100年時代への対応） 

 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・議会をＵチューブで配信していただきたい。 

・滑川の景観・自然の美しさを観光に生かす企画力に期待します。 

 

 


